
Redatto da I.S.P.srl 

 

 
 

 

 

Città di Marsala 
 

Medaglia d’oro al Valore Civile 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE SEDUTA CONSILIARE 

DEL 29 AGOSTO 2019 – 17:00 

 

Sindaco: Di Girolamo Alberto  



1 

Consiglio Comunale del 29/08/2019 

INDICE ANALITICO PROGRESSIVO 

Apertura Lavori3 

PRESIDENTE GALFANO3 

SEGRETARIO COMUNALE – FIOCCA3 

PRESIDENTE GALFANO3 

Punto numero 14 all’Ordine del Giorno.3 

PRESIDENTE GALFANO3 

INTERVENTO3 

PRESIDENTE GALFANO4 

Punto numero 15 all’Ordine del Giorno.4 

PRESIDENTE GALFANO4 

Prelievo punti numero 18-19-21-22 all’Ordine del Giorno6 

PRESIDENTE GALFANO6 

Punto numero 18 all’Ordine del Giorno6 

PRESIDENTE GALFANO7 

CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA7 

PRESIDENTE GALFANO7 

Punto numero 19 all’Ordine del Giorno7 

PRESIDENTE GALFANO7 

CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA8 

PRESIDENTE GALFANO8 

Punto numero 21 all’Ordine del Giorno8 

PRESIDENTE GALFANO8 

CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA9 

PRESIDENTE GALFANO9 

Punto numero 22 all’Ordine del Giorno9 

PRESIDENTE GALFANO9 

CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA10 

PRESIDENTE GALFANO10 

Riunione Capigruppo e comunicazioni10 

PRESIDENTE GALFANO11 

CONSIGLIERE ARCARA11 

PRESIDENTE GALFANO11 

CONSIGLIERE FERRERI11 

PRESIDENTE GALFANO12 

CONSIGLIERE COPPOLA ALESSANDRO12 

PRESIDENTE GALFANO12 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO12 



2 

Consiglio Comunale del 29/08/2019 

PRESIDENTE GALFANO13 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO13 

PRESIDENTE GALFANO13 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO13 

PRESIDENTE GALFANO13 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO13 

PRESIDENTE GALFANO14 

CONSIGLIERE MEO14 

PRESIDENTE GALFANO14 

CONSIGLIERE MEO14 

PRESIDENTE GALFANO15 

CONSIGLIERE MEO15 

PRESIDENTE GALFANO15 

CONSIGLIERE MEO15 

PRESIDENTE GALFANO15 

 

 
  



3 

Consiglio Comunale del 29/08/2019 

Apertura Lavori  

 

Assume la presidenza del Consiglio il consigliere Arturo 

Galfano. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Segretario, procediamo con l’appello. 

 

SEGRETARIO COMUNALE – FIOCCA  

Sturiano Vincenzo, assente; Alagna Oreste, presente; 

Ferrantelli Nicoletta, assente; Ferreri Calogero, presente; 

Coppola Flavio, presente; Chianetta Ignazio, assente; 

Marrone Alfonso, presente; Vinci Antonio, assente; Gerardi 

Guglielmo Ivan, assente; Meo Agata Federica, presente;  

Cordaro Giuseppe, assente; Sinacori Giovanni, assente; 

Rodriquez Mario,  presente; Coppola Leonardo Alessandro, 

presente; Arcara Letizia, presente; Di Girolamo Angelo, 

assente;  Cimiotta Vito Daniele, assente; Genna Rosanna,  

assente; Angileri Francesca,  assente; Alagna Bartolomeo 

Walter, presente; Nuccio Daniele, assente; Milazzo 

Eleonora, presente; Milazzo Giuseppe, assente; Ingrassia 

Luigia, assente; Piccione Giuseppa Valentina, assente; 

Galfano Arturo, presente; Gandolfo Michele, presente; 

Alagna Luana Maria, assente; Licari Maria Linda, assente; 

Rodriquez Aldo Fulvio, assente.  

 

PRESIDENTE GALFANO 

All’appello sono presenti 12 Consiglieri Comunali su 30. 

Tenuto conto che si tratta di una seduta di prosecuzione 

perché ieri era caduto il numero legale e nella successiva, 

dopo un’ora, non c’era il numero di Consiglieri presenti, 

la seduta anche con 12 Consiglieri è valida. Invito i 

componenti della Segreteria… Gli scrutinatori di ieri chi 

erano, dottor Marino? Licari, Alagna e Angileri. Manca solo 

Angileri, allora provvediamo a sostituirla con Coppola 

Alessandro, al posto di Francesca Angileri, così 

ricomponiamo. 

 

Punto numero 14 all’Ordine del Giorno. 

 

PRESIDENTE GALFANO  

La seduta ieri sera era caduta in sede di votazione del 

debito fuori bilancio numero 14, che era il riconoscimento 

debito fuori bilancio nei confronti del signor Marino 

Vincenzo Davide, sentenza del Giudice di pace di Marsala 

numero 551/18. Capisco che è già stata discussa, ma magari 

qualcuno non era presente e vuole essere messo a 

conoscenza. Era in votazione, però se qualcuno non c’era… 

 

INTERVENTO 

Grazie, Presidente. Visto e considerato che proprio ieri 

sera è caduto il numero legale e il Consiglio aveva già 
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trattato la delibera in trattazione – mi scuso per il gioco 

di parole - credo che siamo pronti per votarla, Presidente. 

Eravamo già nel momento del voto, è caduto il numero 

legale. 

 

PRESIDENTE GALFANO  

Sì, anche perché si tratta di un debito fuori bilancio, 

199,12. Va bene. Abbiamo il parere favorevole della 

Commissione, una sentenza, parere favorevole del Revisore 

dei conti, quindi possiamo votarla. Prego, Segretario. 

Mettiamo in votazione il riconoscimento del debito fuori 

bilancio nei confronti del signor Marino Vincenzo Davide, 

sentenza del Giudice di pace di Marsala numero 151/18. 

 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello 

nominale, a seguito del quale:  

 

Hanno votato sì n. 11 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferreri 

Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata 

Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, 

Alagna Walter, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Licari 

Linda. 

 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, 

Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, 

Gerardi Guglielmo Ivan, Cordaro Giuseppe, Sinacori 

Giovanni, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, 

Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, 

Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppe, Alagna Luana, 

Rodriquez Aldo. 

 

Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Milazzo 

Eleonora. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Alla votazione hanno preso parte 13 Consiglieri, 

maggioranza prevista 7. Il debito viene approvato con 11 

voti favorevoli e 2 astenuti. Gli astenuti sono la collega 

Milazzo e la collega Letizia Arcara. Colleghi, siamo in 

assenza del Presidente della Commissione Bilancio e del 

Vicepresidente. Infatti qui mi sta dando una mano la 

componente della Commissione, nonché dell’Ufficio della 

Presidenza, la collega Eleonora Milazzo. 

 

Punto numero 15 all’Ordine del Giorno. 

 

PRESIDENTE GALFANO  

Per quanto riguarda questo debito fuori bilancio di cui 

avevamo prelevato ieri, punto 15, è identico a quello che 

abbiamo votato poco fa. Si tratta di un debito fuori 

bilancio, riconoscimento di un debito fuori bilancio nei 

confronti della signora Titone Rosa Angela con sentenza del 
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Giudice di pace numero 332/17. L’importo lo vediamo subito, 

è di 199,12. È l’identico importo di quello che abbiamo 

fatto poco fa. Ripeto, abbiamo il parere favorevole della 

Commissione, abbiamo il parere favorevole del Collegio dei 

revisori dei conti. Si tratta di una sentenza. Se c’è 

qualcuno che ha qualche cosa da obiettare, sennò metterei 

in votazione l’atto. Prego, Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello 

nominale, a seguito del quale:  

 

Hanno votato sì n. 11 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferreri 

Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata 

Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, 

Alagna Walter, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Licari 

Linda. 

 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, 

Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, 

Gerardi Guglielmo Ivan, Cordaro Giuseppe, Sinacori 

Giovanni, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, 

Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, 

Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppe, Alagna Luana, 

Rodriquez Aldo. 

 

Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Milazzo 

Eleonora. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Alla votazione sono presenti 13 Consiglieri su 30, 

maggioranza prevista 7. Favorevoli 11, astenuti 2, quindi 

il debito viene approvato. Bene colleghi, abbiamo terminato 

quello che era previsto ieri che avevamo prelevato. Poco 

fa, in attesa che venisse chiamato l’appello, mi ero 

concordato con alcuni dei Capigruppo presenti. Tenuto che è 

una seduta che non era prevista, quindi neanche 

l’Amministrazione, qualcuno dell’Amministrazione è 

presente, avevo parlato con i Consiglieri e avevamo deciso 

un po’ di fare alcuni debiti fuori bilancio. Ci tocca 

sempre lavorarci e di conseguenza ne approfittiamo della 

seduta perché non possiamo… a meno che qualcuno non deve 

fare qualche comunicazione. Con il collega Walter Alagna e 

la collega Milazzo abbiamo già individuato alcuni debiti 

fuori bilancio. Si tratta dei numeri messi all’ordine del 

giorno, sono 17, 18, 19, 21, 22, 25… Sono debiti fuori 

bilancio che sono già con parere favorevole. Un paio sono 

senza parere favorevole, ma si tratta… senza parere 

favorevole della Commissione perché non li ha esaminati, ma 

sono già con parere favorevole del Collegio dei revisori, 

sono con sentenza e sono importi di 40, 50 euro. Manca in 

due soltanto. Importo 40, 50 euro, quindi l’importo è 

minimo. Manca il parere della Commissione in un paio. Se 

vogliamo, sennò li togliamo. Come numero sono magari in 
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ordine cronologico, ma li possiamo prelevare come dite voi, 

soltanto quelli dove c’è il parere favorevole della 

Commissione.  

 

Prelievo punti numero 18-19-21-22 all’Ordine del Giorno  

 

PRESIDENTE GALFANO  

Con la collega Milazzo abbiamo visto un po’ tutti i debiti 

fuori bilancio e abbiamo tolti quelli dove manca il parere 

della Commissione, anche se, ripeto, si tratta di importi 

minimi. Quindi chiedo all’aula il prelievo di quelli che 

sono tutti completi di parere, sia del Revisore dei conti, 

sia della Commissione. Si tratta sempre di sentenze e sono, 

cronologicamente parlando, dei numeri posti all’ordine del 

giorno 18, 19, 21 e 22. Sono quattro. ...(Intervento fuori 

microfono)… No, perché non c’è parere. Segretario, mettiamo 

in votazione il prelievo di queste quattro delibere fuori 

bilancio. 

 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello 

nominale, a seguito del quale: 

 

Hanno votato sì n. 11 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferreri 

Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata 

Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, 

Alagna Walter, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Licari 

Linda. 

 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, 

Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, 

Gerardi Guglielmo Ivan, Cordaro Giuseppe, Sinacori 

Giovanni, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, 

Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, 

Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppe, Alagna Luana, 

Rodriquez Aldo. 

 

Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Milazzo 

Eleonora. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Alla votazione per il prelievo dei punti all’ordine del 

giorno numero 18, 19, 21 e 22 partecipano 13 Consiglieri su 

30, maggioranza prevista 7. Sono favorevoli 11 e 2 

astenuti, quindi viene approvato il prelievo. C’è la 

collega Milazzo che mi sta dando una mano, tenuto conto, 

ripeto, che mancano il Presidente e Vicepresidente della 

Commissione Bilancio.  

 

Punto numero 18 all’Ordine del Giorno  
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PRESIDENTE GALFANO  

Passiamo a esaminare subito il punto posto al numero 18 

dell’ordine del giorno. 

 

CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA 

Si tratta del riconoscimento del debito fuori bilancio nei 

confronti del signor Lo Cacciato Pietro in esecuzione della 

sentenza numero 112/2018, Giudice di pace di Marsala, per 

complessivi 43 euro. Nel caso in questione abbiamo parere 

di regolarità tecnica e contabile favorevole e anche parere 

della Commissione Bilancio favorevole. 

 

PRESIDENTE GALFANO  

Qualcuno dei Consiglieri vuole intervenire, ha qualche cosa 

da… Segretario, prego, passiamo alla votazione. 43 euro. 

 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello 

nominale, a seguito del quale: 

 

Hanno votato sì n. 11 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferreri 

Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata 

Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, 

Alagna Walter, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Licari 

Linda. 

 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, 

Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, 

Gerardi Guglielmo Ivan, Cordaro Giuseppe, Sinacori 

Giovanni, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, 

Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, 

Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppe, Alagna Luana, 

Rodriquez Aldo. 

 

Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Milazzo 

Eleonora. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Alla votazione del debito fuori bilancio nei confronti del 

signor Lo Cacciato Pietro, con sentenza del Giudice di pace 

di Marsala numero 112/18, hanno partecipato 13 Consiglieri 

votanti con una maggioranza prevista di 7. I favorevoli 

sono 11, gli astenuti 2, quindi il debito viene approvato, 

riconosciuto. 

 

Punto numero 19 all’Ordine del Giorno  

 

PRESIDENTE GALFANO  

Passiamo adesso al debito fuori bilancio numero 19. Prego, 

collega. 
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CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA 

Si tratta di riconoscere il debito fuori bilancio ai sensi 

dell’articolo 194 comma 1 lettera a) del Decreto legge 

numero 267/2000 nei confronti dell’Agenzia delle Entrate di 

Marsala per complessivi 217,50 euro, relativi 

all’esecuzione mobiliare numero 603/2018, emessa in data 7 

novembre 2018 dal Giudice del Tribunale di Marsala nella 

causa inerente l’architetto Gaspare Giuseppe Motisi contro 

Comune di Marsala. Abbiamo in questo caso sia parere di 

regolarità tecnica che contabile favorevole e così anche il 

parere della Commissione Bilancio favorevole. 

 

PRESIDENTE GALFANO  

Bene. Possiamo mettere in… L’importo è 217,50. Mettiamo in 

votazione il debito. Prego, Segretario. 

 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello 

nominale, a seguito del quale: 

 

Hanno votato sì n. 11 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferreri 

Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata 

Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, 

Alagna Walter, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Licari 

Linda. 

 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, 

Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, 

Gerardi Guglielmo Ivan, Cordaro Giuseppe, Sinacori 

Giovanni, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, 

Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, 

Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppe, Alagna Luana, 

Rodriquez Aldo. 

 

Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Milazzo 

Eleonora. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Al debito fuori bilancio posto al numero 19 dell’ordine del 

giorno, “Riconoscimento debito fuori bilancio nei confronti 

dell’Agenzia delle Entrate di Marsala a titolo di imposta 

di registrazione, derivante dall’esecuzione mobiliare 

numero 603/18, emessa dal Tribunale di Marsala, architetto 

Gaspare Giuseppe Motisi-Comune di Marsala”, hanno votato 13 

Consiglieri. Favorevoli 11 e 2 astenuti, quindi il debito 

viene riconosciuto. 

 

Punto numero 21 all’Ordine del Giorno  

 

PRESIDENTE GALFANO  

Passiamo adesso al debito fuori bilancio numero 21 posto 

all’ordine del giorno. Prego. 
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CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA 

Si tratta di riconoscere il debito fuori bilancio ai sensi 

dell’articolo 194 comma 1 lettera a) del Decreto legge 

267/2000 nei confronti della signora Calamusa Antonella, in 

esecuzione della sentenza 474/2018, emessa dal Giudice di 

pace di Marsala per complessivi 43 euro. Anche in questo 

caso abbiamo parere di regolarità tecnica favorevole, 

parere di regolarità contabile favorevole e anche il parere 

del Revisore dei conti è favorevole, nonché la Commissione 

Bilancio ha espresso parere favorevole. 

 

PRESIDENTE GALFANO  

43 euro. Purtroppo siamo obbligati anche a dare parere su 

questi debiti. Più volte abbiamo chiesto quesiti al 

Segretario che ci ha detto che siamo purtroppo… dobbiamo 

anche lavorare su questo. Magari qualcuno di fuori dice 

“lavorate su somme che sono…”. La legge ce lo impone e così 

dobbiamo fare. Nessuno chiede di intervenire. Segretario, 

prego. 

 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello 

nominale, a seguito del quale: 

 

Hanno votato sì n. 11 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferreri 

Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata 

Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, 

Alagna Walter, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Licari 

Linda. 

 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, 

Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, 

Gerardi Guglielmo Ivan, Cordaro Giuseppe, Sinacori 

Giovanni, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, 

Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, 

Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppe, Alagna Luana, 

Rodriquez Aldo. 

 

Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Milazzo 

Eleonora. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Al debito fuori bilancio posto al numero 21 dell’ordine del 

giorno nei confronti della signora Calamusa Antonella, 

sentenza del Giudice di pace di Marsala numero 2174/18, 

hanno partecipato 13 Consiglieri. Favorevoli 11 e 2 

astenuti. Anche questo debito viene riconosciuto. 

 

Punto numero 22 all’Ordine del Giorno  

 

PRESIDENTE GALFANO  

Passiamo al debito fuori bilancio numero 22. Prego, 

collega. 
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CONSIGLIERE MILAZZO ELEONORA 

Sì, Presidente, un attimo. Numero 22, si tratta di 

riconoscere il debito fuori bilancio ai sensi dell’articolo 

194 comma 1 lettera a) del Decreto legge 267/2000 nei 

confronti del signor Barbera Gaspare Emanuele, in 

esecuzione della sentenza numero 454/2018, emessa dal 

Giudice di pace di Marsala per complessivi euro 251. 

Abbiamo parere di regolarità tecnica favorevole, parere di 

regolarità contabile favorevole, Revisore dei conti 

favorevole e Commissione Bilancio favorevole. 

 

PRESIDENTE GALFANO  

Nessuno chiede di intervenire. Bene Segretario, passiamo 

alla votazione del debito fuori bilancio nei confronti del 

signor Barbera Gaspare Emanuele. 

 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello 

nominale, a seguito del quale: 

 

Hanno votato sì n. 11 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferreri 

Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata 

Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, 

Alagna Walter, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Licari 

Linda. 

 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, 

Ferrantelli Nicoletta, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, 

Gerardi Guglielmo Ivan, Cordaro Giuseppe, Sinacori 

Giovanni, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, 

Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, 

Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppe, Alagna Luana, 

Rodriquez Aldo. 

 

Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Milazzo 

Eleonora. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Debito fuori bilancio nei confronti del signor Barbera 

Gaspare Emanuele, sentenza del Giudice di pace numero 

454/18 posto al numero 22 del nostro ordine del giorno. 

Sono 13 i Consiglieri che hanno partecipato alla votazione, 

11 favorevoli e 2 astenuti. Anche questo è un debito che 

viene riconosciuto. Bene, abbiamo esaurito i prelievi e i 

debiti fuori bilancio che abbiamo prelevato. Il debito 

numero 25 è un po’ complicato, preferirei che ci fosse il 

Presidente della Commissione in aula perché abbiamo visto 

che l’importo è un po’ particolare. 

 

Riunione Capigruppo e comunicazioni 
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PRESIDENTE GALFANO  

Invito gentilmente i Capigruppo ad avvicinarsi al tavolo 

della Presidenza. Colleghi, come vi dicevo poco fa abbiamo 

esaurito i punti prelevati. Ho chiamato qui i Capigruppo 

per concordare un po’ la continuazione dei lavori. Bene, 

abbiamo un po’ esaminato l’ordine del giorno, ci sono 

alcune cose che si potrebbero fare, ma è giusto pure che ci 

sia la presenza dell’Amministrazione o dei diretti 

interessati. Per questo motivo se ci sono dei Consiglieri 

che vogliono fare delle comunicazioni sono liberi di farle, 

se vogliono fare delle richieste per quanto riguarda 

prelievi, mozioni, ordini del giorno, ma da quanto mi è 

stato detto dai Capigruppo questo non è nell’idea. Quindi, 

se non ci sono comunicazioni da fare… Colleghi, se volete 

fare comunicazioni ne avete facoltà. Prego. 

 

CONSIGLIERE ARCARA 

Grazie, Presidente. Vorrei sollevare l’attenzione dell’aula 

su un disservizio che si sta creando in via Tunisi, dove 

sono in corso dei lavori. Il disservizio a cosa è dovuto? È 

dovuto al fatto che non è stata posta una segnaletica 

finalizzata a guidare naturalmente gli automobilisti. La 

segnaletica andrebbe posta nei luoghi di intersezione e 

invece la segnaletica si trova proprio in via Tunisi. 

Quando gli automobilisti giungono in quella via devono fare 

marcia indietro e questo crea disagi davvero notevoli. 

Quindi il problema che vorrei sollevare è esattamente 

questo. Non so se è compito dell’Amministrazione o se è 

compito dei Vigili. Verosimilmente c’è qualche segnaletica, 

ma non è sufficiente. Ad esempio, per quanto riguarda la 

via Mazara che poi va a intersecare la via Tunisi, lì non 

c’è alcuna segnaletica e di norma chi va in via Tunisi 

attraverso la via Mazara si ritrova poi le transenne e deve 

tornare indietro. Si crea un grande traffico, un collasso 

vero e proprio di traffico veicolare in via Salemi, in via 

Mazara, con grande disagio per gli automobilisti. 

Stamattina qualcuno naturalmente imprecava, diceva “dov’è 

la segnaletica? Dov’è la segnaletica?”. Questo è il 

problema, è un disservizio a cui spero si ponga rimedio nel 

più breve tempo possibile perché credo che i lavori non si 

possano ultimare in breve tempo e allora cerchiamo di 

ovviare. Grazie, Presidente. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie a lei, collega Arcara. Mi pare che c’è il collega 

Ferreri che voleva intervenire. Prego. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Presidente, sarò breve, visto e considerato che nemmeno c’è 

l’Amministrazione o qualcuno della Giunta, ma è giusto fare 

comunicazione perché molti cittadini mi hanno segnalato il 

pericolo di molti impianti semaforici che sono spenti o 
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lampeggianti. Gli uffici mi hanno detto che al momento non 

abbiamo manutenzione. Spero che nei prossimi giorni si 

possa avviare l’iter burocratico per avviare il ripristino 

di questi impianti semaforici perché, soprattutto nelle 

zone di periferia o incroci con pericolo di incidenti 

perché sono molto trafficati, volevo capire se con gli 

impiegati comunali possiamo finalmente ripristinare questi 

impianti semaforici. Per esempio, zona di Bambina, di 

Ventrischi, forse Ciancio, quel famoso impianto semaforico 

che per mese è rimasto spento e nuovamente è guasto. Quindi 

se è possibile investire gli uffici per fare un giro per 

cercare di vedere se tutti gli impianti semaforici sono a 

norma e sono accesi. Poi un fatto grave è che hanno tolto, 

rimosso i tufi che chiudevano la nuova piazza di Strasatti. 

La nuova piazza di Strasatti è accessibile a chiunque e 

molta gente va lì a scaricare immondizia, quindi spero che 

gli uffici, l’Ufficio tecnico possa ripristinare quella 

barriera di tufi che è il muro di vergogna, l’ho chiamato 

io qualche mese fa, qualche anno fa nel Piano triennale, ma 

il Consiglio Comunale ha voluto che quest’opera rimanesse 

così. Spero che si possa mettere in sicurezza per evitare 

che i cittadini incivili vadano in quella piazza a 

depositare i rifiuti o a fare altro, perché in assenza di 

tombini o altre norme di sicurezza quella piazza va chiusa 

e non aperta al pubblico. Spero che gli uffici da domani 

mattina si possano attivare a ripristinare quel muro per 

evitare l’ingresso di persone in quella piazza. Grazie, 

Presidente. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie a lei, collega Ferreri. Collega Coppola, prego. Come 

crede. Rimandiamo. Capisco che… noi parliamo tra di noi 

nella speranza che dal servizio che verrà fuori del collega 

Nino Guercio magari arrivi all’Amministrazione quello che 

noi stiamo dicendo. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA ALESSANDRO 

Posso intervenire perché, come ogni anno, d’estate è sempre 

la stessa storia. Le zone di via Istria, Amabilina, Sappusi 

e le zone di periferia sono sempre piene di sterpaglie. In 

più non si fa la derattizzazione e disinfestazione. Noi 

abbiamo votato un Bilancio e un Piano triennale, abbiamo 

messo delle somme in più quest’anno, però ancora oggi le 

persone chiamano perché non è stato eseguito nessun lavoro. 

Questo era, solo questa comunicazione. Grazie. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

La ringrazio. C’è un ripensamento dello zio. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Sarò brevissimo, Presidente. 
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PRESIDENTE GALFANO 

Prego. No, no, per carità, ha tutto il tempo. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Solo una cosa, Presidente. Le do mandato perché ho saputo 

stamattina che ci sono i mezzi per il trasporto disabili 

che sono guasti, anche quello nuovo e ci sono problemi per 

il trasporto presso il centro AIAS. Dunque, Presidente, se 

si vuole fare carico di verificare questa situazione perché 

è una situazione… ripeto, parliamo di soggetti che devono 

fare delle terapie. A costo che l’Amministrazione va e 

noleggia anche il mezzo per il trasporto dei disabili, 

perché si deve intervenire e non si può consentire che ci 

siano pazienti che magari sono anziani, non hanno la 

possibilità di essere accompagnati dalla moglie presso il 

centro di riabilitazione e devono fare necessariamente 

delle terapie. Dottor Fiocca, lei fa altro che il dirigente 

dei servizi sociali. Lei lo sa perfettamente che c’è questo 

problema e non è un problema… io posso capire due giorni, 

tre giorni, quattro giorni, cinque giorni, ma poi? Noi 

arrechiamo non solo disagi, ma anche danni alla salute, 

cosa che è completamente assurda. Sono tutti guasti, tra 

l’altro credo che uno, quello che era funzionante, è stato 

pure incidentato. Presidente, la invito a farsi carico di 

verificare questa situazione ed eventualmente, in maniera 

eccezionale e straordinaria, l’Amministrazione noleggi 

subito, se lo può fare… penso di sì perché siamo in una 

situazione di assoluta emergenza e le persone, i pazienti 

in questo caso, devono andare a fare la riabilitazione. 

Grazie, Presidente. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie, consigliere Coppola. Sono perfettamente d’accordo 

con lei. Infatti poco fa, durante il suo intervento, dicevo 

a Fiocca se eventualmente il Sindaco può intervenire lì con 

il Fondo di riserva. Stiamo parlando di una cosa urgente e 

quando si tratta di disabili la sensibilità di questo 

Consiglio Comunale è stata sempre… 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Presidente, in una situazione di emergenza autorizzando 

qualsiasi risorsa. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Assolutamente. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Il Sindaco può perché tanto 15 giorni o 20 giorni… I 

pazienti non possono aspettare che il Comune si attrezzi 

per il trasporto. 
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PRESIDENTE GALFANO 

Assolutamente sì. Collega, voleva intervenire. Prego. 

 

CONSIGLIERE MEO 

Grazie, Presidente. Era soltanto per fare due 

comunicazioni, tra l’altro una che veramente ogni estate è 

veramente dannosa per la città e per i cittadini. In zona 

sud tutte le estati, a partire già da aprile, ogni sera o 

tutte le sere c’è gente che brucia della plastica, quindi 

materiale assolutamente dannoso per la città, per i 

cittadini e per l’ambiente. Le chiamate sono state fatte ai 

Vigili, vengono fatte ai Carabinieri, alle autorità, però 

non si riesce mai a individuare perché avvengono la notte. 

Ovviamente, essendo in campagna perché sono soprattutto 

nelle zone di Samperi, Santo Padre, Sant’Anna, non si 

riesce a individuare. Ricordo che comunque per chi viene 

preso in flagranza c’è l’arresto diretto per queste 

persone. Invito le autorità, quindi i Carabinieri, i 

Vigili, ad attenzionare di più queste zone durante l’arco 

della sera e in più i cittadini a denunciare e a chiamare i 

Vigili e le autorità affinché vengono indirizzate nel posto 

giusto. L’altro problema che riguarda sempre queste zone è 

la spazzatura perché sui cigli della strada si ritrova, 

ahimè, spesso spazzatura buttata da cittadini incivili, 

chiamiamoli incivili, sono incivili. Mi risulta però e ne 

parlavamo poco fa con il collega Ferreri, che dato che c’è 

un turno in meno della raccolta del vetro e delle lattine 

in metallo, ci sono comunque degli operatori che in questi 

giorni girano per raccogliere rifiuti per strada. Questa 

zona magari non è stata attenzionata, così come altre zone 

perché comunque la questione d’estate è sempre maggiore sui 

rifiuti rispetto che in inverno. Quindi di attenzionare di 

più questa esigenza perché veramente sui cigli della strada 

si trova di tutto, dalla gente che butte le cose dai 

finestrini alla gente che butta proprio i sacchi di 

spazzatura. Anche lì fare delle multe, lo diceva ieri 

qualcuno, non mi ricordo. Comunque non capisco perché non 

si riescono a fare ancora le multe – lo diceva il collega 

Ferreri – a chi non espone i mastelli. Se per quattro mesi 

non si è esposto il mastello, vuol dire che quella persona 

la raccolta differenziata non la fa e di conseguenza butta 

la spazzatura non si sa dove. Se è necessario già fare le 

multe a queste persone affinché si possa sensibilizzare 

ancora di più la raccolta e il servizio. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Lei dice chi non espone, chi ha ritirato il mastello e non 

lo espone? 

 

CONSIGLIERE MEO 

E chi non lo ha mai ritirato. 
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PRESIDENTE GALFANO 

Chi non lo ha mai ritirato vedo una logica, ma chi non lo 

espone… Ad esempio, io ho ritirato i mastelli, ma 

conferisco all’isola ecologica. 

 

CONSIGLIERE MEO 

Conferisce, certo, conferisce, ma è registrato che 

conferisce. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Su quello sono perfettamente d’accordo. 

 

CONSIGLIERE MEO 

7.000 utenze che non hanno ritirato mastelli, queste sono 

multe sicure di gente che la spazzatura la va a buttare per 

strada. Questo è certo. Grazie, Presidente. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie a lei, Consigliere. Ne approfitto io per segnalare… 

Colleghi, siamo pochi, ma ci facciamo sentire. Segnalo 

un’ultima cosa, mi è stata fatta una telefonata poco fa. 

Nella zona di fronte alla chiesa di Sappusi c’è una 

fuoriuscita di acqua, si presuma che sia acqua potabile, 

almeno si spera, acque bianche, almeno si spera, anche se 

mi dicevano che c’era pure un poco di puzza. Addirittura le 

macchine non potevano circolare, quindi ci auguriamo… Ho 

avvisato l’assessore Accardi, speriamo che al più presto 

provvedano a rimediare. Bene colleghi, la seduta è stata 

breve, ma è stata abbastanza cospicua e proficua perché 

abbiamo esaminato questi debiti fuori bilancio e abbiamo un 

po’ ridimensionato quello che è il numero degli ordini del 

giorno. Come eravamo rimasti ieri, provvederò insieme al 

Presidente a convocare i Capigruppo per fissare una data 

per la prossima settimana perché abbiamo delle scadenze, 

quindi fisseremo la data di Consiglio Comunale. Vedo che i 

colleghi già si stanno allontanando, del resto non era una 

seduta prevista, quindi devo ringraziare i presenti. Vi 

auguro una buona serata. La seduta è sciolta. 


